

Artikel vom 18.06.2018

Ortsverband Hurlach

Halbjahresversammlung und Delegiertenwahl 2018



Am 18.06.2018 fand die Halbjahresversammlung des Ortsverbandes im Gemeindesaal in Hurlach statt. Im Zuge dessen wurden u.a. die Delegierten und Ersatzdelegierten der Kreisvertreterversammlung für die Europawahl 2019 gewählt. Danach blickte Ortsvorsitzender Andreas Glatz auf die vergangenen Monate zurück und gab einen Ausblick für die zweite Jahreshälfte, in der die bayerische Landtagswahl das zentrale Thema darstellt. Außerdem berichtete der anwesende Bürgermeister Wilhelm Böhm über das politische Geschehen auf Kommunal- sowie Landkreisebene.